

Haupt- und Finanzausschuss	11.05.2017
----------------------------	------------

öffentlich

	Ergänzung
Vorlage Nr.	164/2017-7
Stand	30.03.2017

Betreff Straßenbenennung in Bornheim-Waldorf

Beschlussentwurf

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt, dem bisher namenlosen Weg in Bornheim-Waldorf zwischen Sandstraße und Hostertstraße den Namen „Zum Klostergärtchen“ zu geben.

Sachverhalt

Der Haupt- und Finanzausschuss hat die Vorlage in der Sitzung am 9.3.2017 vertagt, um die Frage der Anschriftenänderung für das bestehende Haus in der kleinen Stichstraße zu klären.

Inzwischen haben weitere Abstimmungen und Gespräche stattgefunden.

Um die Änderung der Postanschrift für das Haus Sandstraße 49 a zu vermeiden, soll das Straßennamenschild an der Einmündung Sandstraße einen Zusatz erhalten, der auf das vorhandene Haus hinweist.

Finanzielle Auswirkungen

Die Kosten für zwei Straßennamenschilder mit Pfosten, Aufbau etc. betragen ca. 150 €